

CHARLA DEL VICEPRESIDENTE DE LA CAMARA DEL LIBRO

Invitado por el directorio de la Sociedad de Escritores, concurrió a su local de trabajo el señor Ramón Zañartu, vicepresidente de la Cámara del Libro y alto jefe de la empresa Zig-Zag. En forma clara y franca, el señor Zañartu se refirió a las múltiples trabas que encuentra el libro extranjero para entrar en el país, hecho que obviamente repercute en dificultades para exportar nuestra literatura. Dichos obstáculos residen principalmente en las tramitaciones a que obliga el Consejo Nacional de Comercio Exterior. Explicó asimismo el señor Zañartu que el público lector busca con entusiasmo tanto el libro chileno como el extranjero y que estos tropiezos crean barreras artificiales a un comercio que debe ser próspero.

Miembros del directorio de la SECH informaron al señor Zañartu que sus palabras coincidían con antiguas aspiraciones de los escritores, planteadas en la prensa hace ya varios años y que, desafortunadamente, no fueron comprendidas, en su oportunidad, por las mismas empresas editoras que buscaban medidas de protección en favor del comercio interno de libros. Después de un amplio y cordial debate el directorio acordó formular una presentación al supremo gobierno a fin de que se subsanasen estos tropiezos que vulneran gravemente las posibilidades de nuestra cultura.

<https://doi.org/10.29393/At348-137ACRA10137>

ACTIVIDADES DEL CONGRESO POR LA LIBERTAD DE LA CULTURA

Durante el mes efectuó sus trabajos el Congreso por la Libertad de la Cultura. La Sociedad de Escritores de Chile y el PEN Club ofrecieron una manifestación en honor de un grupo de escritores iberoamericanos, que se encontraban, con motivo del Congreso, en Santiago y entre los cuales figuraban Jorge Mañach, Roberto Ibáñez, Mario Llerena, Salvador Pineda, Carlos Izaguirre, Belem Braga, García Treviño y otros.